



PartyPoker.com und Dragan Galic gehen nach zwei erfolgreichen Jahren getrennte Wege

Partnerschaft und Profi-Vertrag enden im März 2012

Gibraltar, 14. Februar 2012 - Seit März 2010 ist Dragan "The Pokerstorm" Galic als Poker-Profi Mitglied des Teams PartyPoker. Die World Poker Tour Venice Grand Prix vergangene Woche war das letzte Turnier, das Dragan Galic unter der Flagge von PartyPoker spielte. Zeit, um auf zwei erfolgreiche Jahre zurückzublicken.

Der Deutsch-Kroate Galic, der aus Schneverdingen in der Nähe von Hamburg stammt, war nach Bodo Sbrzesny das zweite deutsche Mitglied im Team PartyPoker. Zu seinen größten Erfolgen in der Zeit seines Sponsoren-Vertrages mit PartyPoker gehören die Auszeichnung zum "Deutschen Poker Spieler des Jahres" im Frühjahr 2010 bei einer vom Poker-Magazin Royal Flush und der Webseite Pokerfirma.de veranstalteten Wahl, sowie der Titel als Vizeeuropameister bei der Poker EM Baden 2010. Zudem pokerte er beispielsweise im Rahmen der WPT Venedig im vergangenen Jahr gegen die italienische Fußball-Legende Francesco Totti für einen guten Zweck.

Neben den zahlreichen Live-Turnieren stand Dragan Galic den Poker-Fans bei vielen Promo-Aktionen wie dem PartyPoker-Oktoberfest für "Meets & Greets" zur Verfügung oder war Teil der "Ultimativen Kopfgeldjagd", bei der jeden Montag auf PartyPoker.com Bounty-Jagd auf die deutschen Team PartyPoker Mitglieder gemacht werden durfte.

Ein Sprecher von PartyPoker: "Es waren zwei sehr erfolgreiche Jahre mit Dragan in unserem Team, für die wir uns herzlich bei ihm bedanken möchten. Unsere Partnerschaft und der Sponsoren-Vertrag enden im März 2012. Wir wünschen ihm alles erdenklich Gute, nicht nur für seine weitere Pokerkarriere."

Dragan kommentiert: "Ich hatte eine tolle Zeit mit PartyPoker, aber auch tolle Zeiten gehen mal zu Ende. Natürlich werde ich weiterhin mit vollem Tempo Poker spielen. Ob das in einem Team sein wird oder nicht, darüber werde ich mir jetzt in aller Ruhe Gedanken machen."

Pressekontakt

PartyPoker

Herr Christoph Nübel / Feuerstein PR & Marketing GmbH
Neckarstaden 20
69117 Heidelberg

de.party poker.com/
nuebel@agentur-feuerstein.de

Firmenkontakt

PartyPoker

Herr Christoph Nübel / Feuerstein PR & Marketing GmbH
Neckarstaden 20
69117 Heidelberg

de.party poker.com/
nuebel@agentur-feuerstein.de

Über bwin.party

bwin.party digital entertainment plc (LSE: BPTY) ist das weltweit größte börsennotierte Online-Gaming-Unternehmen. Das Unternehmen entstand am 31. März 2011 durch den Zusammenschluss der bwin Interactive Entertainment AG mit PartyGaming Plc. Eingetragen, lizenziert und reguliert in Gibraltar hat die Gruppe Niederlassungen in Europa, Indien, Israel und den USA und erwirtschaftete 2010 einen Umsatz von insgesamt EUR 814,0 Millionen (1. Halbjahr 2011: EUR 398,0 Millionen) und ein bereinigtes EBITDA von EUR 193,2 Millionen (1. Halbjahr 2011: EUR 81,9 Millionen). bwin.party besitzt auch eine Lizenz für Frankreich, Italien und Alderney und hält eine führende Marktposition in jedem der vier Hauptproduktbereiche: Online Sportwetten, Poker, Casino und Bingo mit einigen der weltweit größten Online-Gaming-Marken wie www.bwin.com, www.PartyPoker.com, www.PartyCasino.com und www.FoxyBingo.com. Die firmeneigene Software, die Online-Gaming-Plattformen und das reichhaltige Angebot an Spielen heben die Marken der Gruppe deutlich von denen der Wettbewerber ab. bwin.party ist ein konstituierendes Mitglied der FTSE4Good Index Serie, die Unternehmen ermittelt, die weltweit anerkannte Corporate Responsibility Standards erfüllen.

Anlage: Bild



Erfolgsfaktor Arbeitsschutz

Erfolgsfaktor Sicherheit

Erfolgsfaktor Gesundheit

Erfolgsfaktor Personal

Ein 200+ internationaler Konzern



B·A·D-Expertentagung
am 13./14.06.2013
im nhow-Hotel Berlin

Mit BGM* zum gesunden Unternehmen

Mitarbeiter motivieren, Kreativität fördern,
Leistungsfähigkeit erhalten



* Betriebliches Gesundheitsmanagement